
Ｎｏ．２２（新規） 

（松ヶ崎学区） 

 

要望事項 （優先順位 ３） 

松賀茂苗圃の整備について 

 

要  旨 

松賀茂苗圃は温室のガラスが割れて，中も雑草やゴミがいっぱいで，気持ちが悪 

いです。北側の裁判所宿舎も閉鎖されているので，道を通るのが怖いという声があり

ます。もう少し手入れをお願いします。また，温室等は撤去していただくよう要望し

ます。 

 回 答 

（建設局） 

松賀茂苗ほは，閉鎖している施設ですが，毎年１回除草をしております。 

２８年度も年度末までに除草する予定であり，あわせて清掃も行う予定です。 

なお，温室等に対する御要望につきましては，今後検討してまいります。 

 


